
会議概要録 

 

開催概要 

○ 名 称：第７回 東区自治協議会 第三部会 

○ 日 時：平成２０年１１月１４日（金） 午後３時３０分～午後５時３０分 

○ 場 所：東区役所分館Ｂ会議室 

○ 出席者：委 員 

        滝澤委員、岡村委員、大河内委員、齋藤委員 

小川委員、星島委員、駒田委員 

（欠席：鷲津委員、小嶋委員、和田（一）委員） 

：事務局 

        政策企画課、建設課 

 

 

審議内容 

○ 新潟市園芸センター跡地利用について 

（小川委員より、石山地域の４コミュニティ協議会で行った住民意向調査結果について説明。） 

（事務局より、資料に沿って園芸センターの現況、施設の機能移転計画等について説明。） 

【主な意見交換内容】 

・跡地を売却し、市の財源とすることも大事だが、この部会としては近隣住民の意見を尊重し

ながら、活用方法を考えていくことがより重要ではないか。 

・活用方法を考える際には、長期的なまちづくりの要素を積極的に取り入れていくべきではな

いか。 

・園芸センター、越後石山駅の周辺道路はとても狭いので、アクセス道路の整備も併せて検討

していく必要があるのでないか。 

・石山の発展性、駅前整備を中心に据えて、広い視点で跡地利用を考えていくべきではないか。 

・環境面、公共交通の利用促進を視野に入れて、将来的には自転車の乗降に適した駅前整備を

していくと良いのではないか。 

・施設機能の移転までには時間があるので、自治協議会に本案を議題として提案し、部会では

継続して議論を深めていくことが望ましいのではないか。 

・住民意見に基づいて跡地利用の目的を一本化し、データ収集、分析を行い、整備イメージ図

を作成するなど、具体的な計画案を考えていく必要がある。 

・これは要望事項を並べたものであり、内容がわかりづらい。根拠等も整理していく必要を感

じる。 

  

 

 

 



○ 区内の公共交通の利用促進について 

（事務局より、前回の検討内容、課題及び空港アクセスの現状について説明。） 

 ・空港アクセスについて、新潟駅から新潟空港へ向かうバスは、駅周辺では停車しない。空港

利用者の増加、市街地活性化の観点から、古町や万代などの繁華街を経由するとともに停車

場所を設けるべきではないか。 

・Ｒ１１３号線沿いの地域からバスで新潟駅へ行く場合、万代町で下車するしかなく、駅へは

かなりの距離がある。交通弱者の公共交通利用促進、高齢利用者のためにも、路線を見直す

必要があるのではないか（明石通り経由など）。 

 ・じゅんさい池付近の住宅地から新潟駅方面に向かうバスがない。高齢層の増加が見込まれる

ので、路線の設置を検討していただきたい。 

・りゅーとリンク（新潟駅～市役所～県庁～市民病院～新潟駅）のように、東区内でも環状路

線が設定され、りゅーとリンクとつながれば効果が期待できるのではないか。 

 ・空港利用者向けの宿泊施設が新潟空港付近にあるといいのではないか。東区内にはそういっ

たホテルが全くない。宿泊以外にも、会議会場などの機能を担う役割も、空港や港があるの

で期待できる。 

 

 ○ その他 

・特になし 

 

 

次回の開催について 

・日時：平成２０年１２月１１日（木） 午前１０時００分～ 

・場所：東区役所分館Ａ会議室 


